

Zwiebel vom 20.01.2011

## Karnevalsfreunde holen drei Meistertitel und drei Vize

Bei den 41. Württembergischen Meisterschaften im karnevalistischen Tanz konnten die Karnevalsfreunde Esslingen mit drei Meistertiteln und drei Vizemeistertiteln überzeugen. In einer Klasse für sich tanzten sie erwartungsgemäß in ihrer Lieblingsdisziplin dem Schautanz. Die Tanzkinder landeten mit ihrem neuen Tanz „Entdeckung auf dem Dachboden“ mit 426 Punkten auf dem ersten Rang und holten sich somit die Qualifikation für die Süddeutschen Meisterschaften in Homburg. Die Jugendgarde tanzte sich in die Herzen aller Zuschauer und holten sich mit Ihrem Tanz „Kinder haben Rechte“ mit 444 Punkten ebenfalls den ersten Platz. Bei den Aktiven siegte die Stadtgarde mit Ihrem Schautanz „...und wovon träumst Du...?“ mit sagenhaften 455 Punkten. Auch unsere Garden konnten auf ein erfolgreiches Wochenende zurückblicken, so erreichte die Jugendgarde einen sehr guten achten, die Stadtgarde einen hervorragenden vierten Platz. Ebenso verteidigte die Burgherregarde (Gemischte Garde) ihren Titel Württembergischer Vizemeister 2011. In der Kategorie Tanzmariechen holten sich, mit sensationellen Leistungen, Fabienne Dittrich bei den Tanzkindern und Meike Lang bei den aktiven den verdienten



*Württembergische Meisterschaften.*

Württembergischen Vizemeistertitel. Auch Lisa-Marie Simon und Anna-Lena Eckl zeigten in dieser Disziplin ihr Können und freuten sich über den zwölften und sechsten Rang. Die Karnevalsfreunde Esslingen bedanken sich bei allen Aktiven für ein erfolgreiches und gelungenes Wochenende mit einem dreifachen Halli-Galli! Wollen Sie auch Meister sehen? Dann kommen Sie zu unserer Karnevalssitzung am 19. Februar 2011 in der Festhalle in Denkendorf. Kartenvorverkauf über Tel. 0711/373391 und 0711/377788. Karten gibt es zu 28 Euro, für Schüler/Studenten zu 15 Euro. infos unter [www.karnevalsfreunde.de](http://www.karnevalsfreunde.de).